

Fuente: El Periódico de Aragón

Fecha: 12 de abril de 2013

Título: El Banco de Leche ha repartido ya 436 litros

Link: http://www.elperiodicodearagon.com/noticias/aragon/el-banco-de-leche-ha-repartido-ya-436-litros_845760.html

El Banco de Leche ha repartido ya 436 litros

El Banco de Leche, integrado en el Banco de Sangre y Tejidos de Aragón, ha distribuido ya, desde que comenzó su actividad en marzo del 2011, 436 litros a las unidades de neonatología de los hospitales Clínico y Miguel Servet de Zaragoza.

El director gerente del Banco de Sangre y Tejidos de Aragón, Fernando Puente, compareció ante la comisión de Sanidad, Bienestar Social y Familia para presentar los resultados del Banco de Leche Humana y la extensión de la donación a todo Aragón.

El Banco de Leche comenzó su actividad operativa de donación y suministros a principios del 2011 y este año 2013 ha comenzado su extensión a todo Aragón.

En el 2011 se ofrecieron como donantes 131 madres, y donaron efectivamente 110, mientras que el número bajó un poco en el 2012, con 93 ofrecimientos y 79 donantes efectivas, lo que se tradujo en 391 donaciones en el 2011 y 359 en el 2012. Una donación se contabiliza como la leche que dona una mujer durante un periodo de quince días.

Los datos han superado las expectativas de los responsables del Banco de Leche, según Puente, quien ha insistido en la alta tasa de donación efectiva, del 80% de todos los ofrecimientos.